

Therwil, im September 2024

Geht an:
Volleyballer der
Region Basel mit den
Jahrgängen 2009 - 2013

REGIONALE TALENTSICHTUNG KNABEN

Liebe Volleyballer

Nachstehend gebe ich Dir einige Infos zu regionalen Talentsichtung resp. Talentförderung.

Regionale Talentsichtung:

Was ist die regionale Talentsichtung? Die Trainer der regionalen Trainingsgruppe (RTG) suchen talentierte Spieler, die aufgrund ihres Potenzials dazu prädestiniert sind, nach ihrer volleyballerischen Ausbildung entweder im Volleyball oder im Beachvolleyball zur nationalen Spitze zu gehören oder evtl. sogar als Profispielern vom Volleyballsport zu leben.

Deshalb ist es wichtig, dass Du an der Talentsichtung Dein Potenzial zeigst. Haben wir Dich angesprochen? Wenn JA, dann melde Dich mittels des beiliegenden Anmeldeformulars an. Die Sichtung findet am 26. oder 27. Oktober 2024 in Therwil statt.

Besprich unser Angebot mit Deinen Eltern und auch mit Deinem Vereinstrainer/Deiner Vereinstrainerin.

Du bekommst von uns innerhalb von 10 Tagen nach der Sichtung Bescheid, ob Du anschliessend an die Sichtung zu Talentsichtungstrainings in die RTG eingeladen wirst.

Regionale Talentförderung:

Nach einer erfolgreichen Talentsichtung steht Dir der Weg zur regionalen Talentförderung offen.

Nähere Infos zu unserem Angebot, im speziellen zur RTG Basel, senden wir Dir nach dem erfolgreichen Absolvieren der Talentsichtung. Zudem findest Du diese Infos auch in einigen Wochen auf der Homepage des Volleyball Regionalverbandes Basel.

Selbstverständlich stehe ich Dir oder Deinen Eltern für allfällige ergänzende Auskünfte gerne zur Verfügung (Heini Sörensen, hsvolley@breitband.ch)

Ich freue mich, Dich am Wochenende 26./27.10.2024 in Therwil begrüßen zu dürfen.

Verantwortlicher SVRBA
Nachwuchsleistungssport

Heini Sörensen

- Anmeldeformular